

Modaes

Empresa

La mexicana Coppel se expande en Argentina con cinco locales nuevos hasta finales de año

La compañía de tiendas por departamento prepara la apertura de un nuevo establecimiento en la localidad de Junín.

Modaes
28 sep 2016 - 00:00



Coppel se expande en Argentina. La compañía mexicana de tiendas por departamento pondrá en marcha cinco nuevos establecimientos en el país antes de que finalice el año. La primera apertura se realizará el próximo octubre en la ciudad de Junín.

La nueva tienda se encontrará en el número uno de Avenida Arias y contará con una superficie de 2.435 metros cuadrados repartidos en dos plantas, según *Junín 24*.

Coppel empleará a más de cincuenta trabajadores una vez que el local esté en operaciones.

Modaes

Los planes del grupo mexicano pasan por seguir creciendo en el país con otras cuatro aperturas para lo que resta del año. Las tiendas por departamento de **Coppel** se ubicarán en ciudades como Escobar, La Plata, Pilar y Trujuy.

Coppel, que desembarcó en Argentina desde hace más de sesenta años, cuenta con veinte establecimientos. Fundada en México en 1941, el grupo opera en su mercado local y también en Brasil, donde distribuye productos de moda, calzado, electrónica, artículos para el hogar y accesorios deportivos, entre otras categorías.